



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Viernes 17 de agosto de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

LEGISLATURA

Entrevista. **Marco Antonio León Hernández** diputado local por Convergencia, señaló que la legislatura local tiene el proyecto de poner en letras doradas los nombres de los primeros legisladores queretanos que hicieron la constitución estatal, de los verdaderos constituyentes de Querétaro. Las letras estarán en el muro del salón de sesiones. Los nombres que se pondrán serán: Ignacio de la Fuente, José Diego Septien, Juan José García Enríquez, Juan Nepomuceno Acosta, Sabas Antonio Domínguez, Joaquín Espino Barros, Ramón Covarrubias y José Mariano Blas. Ellos son los padres del estado de Querétaro. En lo que se refiere al informe del primer año de actividades de la legislatura, dijo que se tiene que hacer un análisis crítico y los elogios deben quedar para otro lado. Hay que revisar cuál es la capacidad legislativa, qué se ha ahecho hasta el momento y plantear lo que tendrá que darse en los próximos días. (NT)

SECCIONES

Lo risible de esta semana es para el nuevo Frente Alternativo de Tianguistas que se sumarán al PRD y al frente amplio progresista para defender su derecho al trabajo, pero lo principal son los intereses particulares de algunos líderes. Lo plausible es para el nuevo espacio que se dio para la venta de artesanías por parte de mujeres indígenas. La rechifla es para el hermetismo con que se maneja la renuncia de **Edgar Mohar Kuri** y por abandonar el barco a la mitad del camino. (TVA)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El estado de Querétaro se ha convertido en uno de los destinos turísticos más visitados del país sin playa. Durante este periodo de vacaciones se tuvo una afluencia de turistas de poco más de 300 mil visitantes, que dejaron una derrama económica que superó los 40 mdp. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Hoy es el último día de vacaciones para todos los niños y jovencitos de primaria y secundaria, porque a partir del lunes de regreso a clases. (NT)

En vísperas del último fin de semana antes de las clases padres de familia acuden a última hora a comprar y surtir las listas de útiles escolares y uniformes, que para la mayoría están muy costosos, situación que ha generado un desequilibrio en los bolsillos de las familias. (NT)

Gran movimiento se registra en las tiendas de uniformes escolares, a unos días del regreso a clases. (TVA)

Según datos de la USEBEQ para el ciclo escolar 2007-2008 regresarán a clases este lunes 526 mil 664 alumnos de diferentes grados escolares en todo Querétaro. 264 mil 876 de ellos son niños y 261 mil 788 son niñas. (NT)

SOCIEDAD

El Ombudsman queretano **Adolfo Ortega Osorio**, informó que la Comisión Estatal de los Derechos Humanos ha recibido 8 quejas de comerciantes indígenas contra inspectores municipales. Dicen que estos los discriminan de distintas formas. (NT)

Ayer se anunció que se invertirán 100 mdp en apoyo a pueblos indígenas del estado. El delegado en Querétaro de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas dijo que estos recursos se aplicarán en infraestructura básica y que provienen de aportaciones de los tres niveles de gobierno. (NT)

Santiago Mexquititlan y San Ildefonso son dos de las comunidades más representativas para los indígenas, pero también de las que más se están saliendo. **Ramona** es de Santiago Mexquititlan y ya tiene 5 años en la ciudad y dice que le gusta Querétaro, pero que le gustaría más vivir en su comunidad, sin embargo allá no se puede vivir. (NT)

Después de nueve meses de haber sido trasladado, el monumento de los toritos reaparecerá, ahora será colocado en el parque lineal de Avenida del Parque en el sur de la capital, donde era la antigua carretera a Huimilpan, a varias cuadras de donde fue colocado inicialmente. (NT)

Para darle atención y el cuidado necesario a las mascotas cuando enferman existen los profesionales, los médicos veterinarios, quienes son expertos en el cuidado de las mascotas, que aman su profesión y que tiene múltiples satisfacciones. (NT)

Reportaje. Con el inicio del funcionamiento del ferrocarril como medio de transporte para personas y carga, mucha gente encontró en él una importante fuente de empleo, donde también las mujeres formaron parte de la larga lista de empleados del tren. (NT)

MUNICIPIOS

Después de varios años de espera, de haber sido víctimas de abuso, de haber exigido a las autoridades un espacio digno donde vender sus artesanías, por fin mujeres indígenas hoy cuentan con un lugar digno para vender libremente su mercancía. (NT)

Las llamadas Marías, fueron por fin reubicadas en la Plaza Fundadores. Tanto el Alcalde **Manuel González Valle**, como el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio**, ven con buenos ojos esta opción. (TVA)

En la Peña de Bernal hay muchos atractivos; uno de ellos es la escalada, actividad para la cual acuden alpinistas de todo el mundo. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En el municipio de Corregidora salió positivo en la prueba antidoping un elemento auxiliar de vialidad y tránsito, lo que le causa baja de la corporación. (NT)

José Manuel Ogando, actual director de seguridad estatal, asumirá el cargo como secretario de Seguridad Ciudadana en lugar de **Edgar Mohar Kury**. (NT)

Debe darse una explicación a la población sobre la renuncia de **Edgar Mohar**, señaló **Marco Antonio León Hernández** quien dijo que da motivo a especulaciones acerca de si ha cumplido bien su trabajo, pues es ofensivo para los queretanos señalar que deja un cargo porque se va a estudiar a Canadá. (TVA)

Hoy deja su cargo como secretario de Seguridad Ciudadana **Edgar Mohar Kury**. El alcalde capitalino **Manuel González Valle**, su ex compañero de gabinete, aplaudió su trabajo. Su contraparte municipal **Amadeo Valladares**, dijo que buscará a quien quede en su lugar. (NT)

Alfredo Botello señaló que no existe nada oficial y por tanto es un rumor nada más la renuncia de **Edgar Mohar**. Tras la insistencia de los reporteros, se negó a seguir hablando del tema. (TVA)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** se negó a dar información sobre la salida del secretario de Seguridad Ciudadana **Edgar Mohar Kury**. Simplemente no quiso oficializar la renuncia, argumentando que se trata sólo de un puesto. (NT)

Jorge Luis Alarcón Neve reconoció la labor de **Edgar Mohar**, y dijo confiar en que los trabajos en materia de seguridad entre el Gobierno estatal y el municipal, continúen como se tenían planeados. (TVA)

El líder de los priístas en el estado **Jesús Rodríguez Hernández**, además de enviarle un mensaje a **Edgar Mohar Kury**, aseguró que ya era necesario se hiciera un cambio de secretario. (NT)

Cabeza. **Jorge Rivadeneira** presidente municipal de San Juan del Río habló del desempeño de **Edgar Mohar Kury** como secretario de seguridad ciudadana y de la manera en que están cerrando algunos proyectos. (NT)

En contraste con el objetivo de motivar a elementos de las distintas corporaciones policíacas estatales y municipales para mejorar la atención que se brinda a la ciudadana y que ésta recobre la confianza en las autoridades, se plantea conformar el programa del policía del año. (NT)
